

Medienmitteilung

Luzern, 8. September 2015

Diplomvergabe für 207 Bachelor- und Master-Absolvent/innen der Hochschule Luzern – Musik

Am Dienstag, 8. September 2015, fand im Südpol Luzern die diesjährige Diplomfeier der Hochschule Luzern – Musik statt. Insgesamt wurden 207 Absolventinnen und Absolventen der Bachelor- und Master-Studiengänge diplomiert. Weiter schlossen 12 Personen ihre Weiterbildung ab.

Am gestrigen Tag endete für 93 Personen das Bachelor-Studium und für 114 das Master-Studium an der Hochschule Luzern – Musik. Eine der Master-Studierenden erlangte einen Doppel-Abschluss. Zudem erhielten 12 Absolvierende aus dem graduierten Weiterbildungsbereich ihre Abschlüsse.

Im Studium Bachelor of Arts in Music wurden mit 86 Absolvierenden die meisten Diplome vergeben, 61 davon im Profil Klassik, 25 im Profil Jazz. Im Studiengang Master of Arts in Musikpädagogik haben 60 Absolvierende ihre berufliche Qualifikation für das Unterrichten an Musikschulen oder Maturitätsschulen erworben. Im Master of Arts in Music wurden 28 Diplome im Profil Klassik vergeben und 12 im Profil Jazz.

An der feierlichen Diplomvergabe vom 8. September wurden die Anwesenden mit Jazz, Volksmusik und Klassik musikalisch unterhalten. Als Gastreferent trat der Radiosprecher und Schauspieler Jens Nielsen auf.

Website:

www.hslu.ch/musik

Anlagen:

zwei Diplomandenlisten, einmal geordnet nach Studiengang und einmal geordnet nach Kanton/Land (angegeben wird jeweils der Wohnsitzort)

Kontakt für Medienschaffende:

Hochschule Luzern – Musik

Daniel von Känel, Marketing & Kommunikation

T: +41 41 228 24 21, E-Mail: daniel.vonkaenel@hslu.ch

Hochschule Luzern

Die Hochschule Luzern ist die Fachhochschule der sechs Zentralschweizer Kantone und vereinigt die Departemente Technik & Architektur, Wirtschaft, Informatik, Soziale Arbeit, Design & Kunst sowie Musik. Rund 5'900 Studierende absolvieren ein Bachelor- oder Master-Studium, knapp 4'400 besuchen eine Weiterbildung. Die Hochschule Luzern ist die grösste Bildungsinstitution in der Zentralschweiz und beschäftigt über 1'500 Mitarbeitende.